
1 

《一般質問者一覧》 
（令和元年１２月定例会） 

【１２月１６日（月）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)来年度の予算編成について 

    ①予算編成の重点は 

     ・来年度の予算編成の重点は何か 

    ②市民人口増加策について 

     ・現在の取組みと今後（来年度）の取組みは 

     ・他市町村に無い、飛び抜けた施策が複数必要では 

    ③子育て支援 

     ・幼児教育・保育の無償化について 

    ④転入者への特典 

     ・県の移住就業者支援制度について 

     ・中古住宅購入者への助成について 

    ⑤教育レベルの向上 

     ・小中学生の不登校について 

     ・いじめについて 

    ⑥安心安全なまちづくり 

     ・防犯カメラについて 

     ・防犯灯の LED 化について 

     ・豪雨対策について 

    ⑦魅力あるまちづくり 

     ・市道、私道の整備について 

     ・伊保石公園管理の民間委託による管理について 

   (2)市立病院について 

    ①現在の収支状況と今後の見通し 

     ・現在の一般会計からの繰り入れ額は 

     ・来年度の経営方針は 

    ②公的病院再編の報道について 

    ③新病院建設について 
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   (3)犯罪防止について 

    ①再犯の防止等の推進に関する法律 

     ・犯罪の防止等の推進に関する条例の制定について 

     ・犯罪の防止等の推進会議の設置について 

 

２．辻 畑 めぐみ 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)NEW しおナビ１００円バスについて 

    ①土・日の運行と平日の増便について 

    ②バス停のいす・屋根の設置状況と今後の取り組みについて 

    ③塩竈市地域活動支援センター「藻塩の里」前のバス停の新設につい 

     て 

   (2)難聴支援対策について 

    ①国への要望とともに、市独自の補聴器購入の助成について 

    ②公民館及び遊ホールなどの施設への磁気ループの設置について 

   (3)宮城県の上工下水一体官民連携運営事業（みやぎ型管理運営方式）に 

    ついて 

    ①みやぎ型管理運営方式の内容について説明はあったか。 

    ②塩竈市にとって具体的にどういう影響があるのか。 

    ③市としてはどう受け止めているのか。 

   (4)ウイッグ購入助成について 

    ①医療用ウイッグ補助について 
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３．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)幼児教育・保育の無償化について 

    ①保育所の待機児童は 

    ②保育士の補充・増員は 

    ③今後の見通しは 

   (2)交通インフラの整備について 

    ①国道４５号線と八幡築港線の渋滞解消を図るには 

    ②越の浦春日線の進捗状況は 

    ③北浜沢乙線の赤坂・向ヶ丘間の整備は 

   (3)市立病院の今後について 

    ①このまま赤字経営を続けていいのか 

    ②民間の医療機関に転売してはどうか 

    ③佐賀県武雄市に素晴らしいお手本があるが見てきては 

   (4)海岸通の再開発について 

    ①塩竈市としての今後の取り組みはどうすべきか 

 

４．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)子育て支援 

    ①人工知能（AI）を活用する保育所入所選考システムの導入について 

    ②保育士の人材確保について 

   (2)高齢者支援 

    ①移動手段の確保について 

    ②安全運転への支援について 

   (3)防災対策 

    ①土のうステーションの設置について 

   (4)学校施設の整備 

    ①学校トイレの洋式化について 

    ②体育館への多目的トイレ設置推進について 
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【１２月１７日（火）】 

５．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)防災力の向上 

    ①発災直後の対応の迅速化 

    ②タイムライン防災の取り組み 

    ③女性視点の防災対策 

    ④市内全体の排水路（排水溝）の状況 

    ⑤「地域防災マネージャー制度」の取り組み 

   (2)高齢者福祉の充実 

    ①独居高齢者の支援策 

    ②家庭ごみ収集について 

   (3)子ども子育て支援 

    ①産前・産後の支援事業について 

    ②養育支援策について 

    ③中の島公園に遊びの空間を 

   (4)学校教育及び教育環境 

    ①学びの共同体授業づくりによる本市の取り組み 

    ②学校エアコン設置にともなう加湿器導入 

   (5)浦戸振興 

    ①浦戸再生プロジェクトの具体的取り組み 

    ②災害危険区域の今後の計画 
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６．小 高  洋  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)防災・治水対策について 

    ①台風１９号災害の被害状況について 

     ・がけ崩れ危険区域など既存のハザードマップと比較してどうで 

      あったか 

    ②豪雨水害等について、現在の防災・治水計画について 

    ③この間の豪雨による水害について、今後の防災治水対策をどう考え 

     るか 

   (2)本市の保育行政について 

    ①待機児童・保留児童の現状について 

    ②塩竈市の待機児童解消に向けた目標と取り組みは 

    ③第５次長期総合計画と、新のびのび塩竈っ子プランの取り組みにつ 

     いて 

    ④保育分野における政策的考え方について 

    ⑤新浜町保育所閉所と海岸通子育て支援施設の開所についての現況と 

     課題 

   (3)子育て支援施策について 

    ①子育て支援施策の政策的位置づけは 

    ②子ども医療費助成の所得制限について 

   (4)本市の道路行政について 

    ①本市の道路整備の考え方、優先順位など 

    ②市道藤倉庚塚線上、急こう配の歩道の整備について 
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７．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)防災・災害対策について 

    ①豪雨災害に対する備えは 

    ②地震・津波災害に対する備えは 

    ③震災伝承について 

    ④地域防災組織の必要性は 

   (2)協働のまちづくりについて 

    ①協働のまちづくりのあり方について 

    ②市民との意見交換会について 

    ③オープンイノベーションの取り組みについて 

   (3)浦戸振興について 

    ①浦戸振興の方向性は 

    ②定住環境の整備は 

    ③福祉環境の向上は 

    ④都市計画法や文化財保護法との兼ね合いについて 

   (4)統計情報の活用について 

    ①EBPM への取り組みは 

    ②各施策の目標設定について 
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８．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)自然災害対策について 

    ①市内の土砂災害警戒区域の指定について 

    ②ハザードマップの改訂、配布について 

   (2)事務作業の効率化について 

    ①自治体クラウド導入への検討状況について 

   (3)循環型社会の形成について 

    ①廃棄物処理（ごみ処理施設）における持続可能な開発目標（SDGs） 

     の推進に向けたトンネルコンポスト方式について 

   (4)次期長期総合計画に向けて 

    ①塩竈市立病院建設基礎調査事業を踏まえた方向性について 

    ②水道 3 事業の運営を一括して民間に委託する「みやぎ型管理運営方 

     式」について 

    ③シティーセールス事業「みなと塩竈・ゆめ博」について 

    ④市内公共交通体系の充実について 

    ⑤商店街の活性化支援について 


